

令和3年10月26日

全校朝会のお話

全力を尽くした運動会

あいさつをします。小さな声でしましょう。

先週の土曜日のかやのきスポーツフェスタは、みんな本当によくがんばりました。天気もよかったし、最高の運動会になりました。593対577で赤組が勝ちましたが、たったの16点差です。白組もがんばりました。

何がよかったかという、全部よかったと思います。徒競走は皆全力で走っていました。全力すぎて、ゴールの後に転ぶ人もいました。玉入れはかわいかったし、台風の目も内側の人と外側の人がかまく力を合わせていました。5・6年生のフラッグ「きずな」は感動しました。もう終わりかなと思ったら続きがあって、代表の人の言葉も大きな声で立派でした。退場する時のグループごとのポーズも楽しくできていました。

あと5・6年生は係活動もがんばっていました。責任をもって仕事をしていました。応援団も大きな声がでていました。

P T Aの方にも感謝です。シャボン玉も予想以上でした。皆で一斉にして太陽にキラキラ反射してとてもきれいでした。

いろいろな制約がある中でしたが、最高の運動会だったと思います。それは全力を出したからだと思います。次は「千 show フェスタ」が待っています。こちらも全力でがんばって、最高の「千 show フェスタ」を見せてください。楽しみにしています。

さて、かやのきスポーツフェスタの開会式で紹介したプリン山ですが、今週から遊べます。仲良く正しく使ってください。プリン山は基本的に滑り台です。階段や出っ張っている石のところを登って斜めのところを滑って降ります。走って登ったり、滑るところを逆さに登ったりしてはいけません。おにごっこやドロケイなどをするとき、逃げてはいけない場所です。鉄棒の向こう側でのおにごっこやドロケイは禁止です。

今日、1年生は生活科見学の予定でしたが、雨なので延期します。残念ですが、次の機会を先生が考えてくれると思うので安心してください。

それでは、今週も元気よく過ごしましょう。